

輝多っ子

文責：高萩北小学校事務局

令和7年 11月吉日発行

高萩北地区学校運営協議会

事務局：高萩北公民館、小中一貫教育校 高萩北小学校・高萩北中学校

義務教育学校 高麗小中学校を見学して

高萩北地区 学校運営協議会 新 晴美

今回は、巾着田にほど近い高麗小中学校を見学させて頂きました。猛暑から一転して冬の寒さを感じますが、校庭の木々が紅葉して、とても綺麗でした。

百聞は一見にしかず。「まずは校舎内を見てください。」と目を輝かせて私達を迎えて下さいましたのは、数年前に高萩北中学校で教頭先生をされていた利根川校長先生でした。高麗小中学校は本年度から統合され、1年生から9年生が旧高麗中学校に通っています。ここに至るまでに、先生・保護者・地域の方々と時間をかけ用意周到な準備をされた事が垣間見られました。

小学生がとまどわないように以前から廊下に貼られていた作品を引き続き掲示したり、裏庭に公園をイメージした遊具で遊べる場所が作ってあり、楽しそうに遊んでいる児童、そして校庭で遊ぶ児童生徒はとても元気な姿でした。

しばらくして見渡すと児童生徒が教室に戻っていました。「あれ？チャイムが鳴らなかったね。」と質問した委員さん。その答えは学年によって授業時間が違うので、あえて付けなかつたそうです。最初は休み時間が過ぎても教室に戻らないので「どうして？」と思っていたところ、時計がなかったので、すぐに取り付け、今では時計を見て行動する事が定着したそうです。

いろいろ試行錯誤しつつ、随所に工夫がされていました。先生の熱い思いも伝わり、とても良い機会でした。時間を作っていただき、感謝申し上げます。

高萩北地区は施設分離型ですが、小学生と中学生が一緒に地域清掃活動の取組を行っています。地域の皆様にも児童生徒とのふれあいと見守りも合わせ、今後ともご協力をお願い致します。



1 第4回 高萩地区学校運営協議会

11月19日（水）

14:00～義務教育学校 高麗小中学校を見学しました。

・高麗小中学校の施設を見学させていただきました。旧高麗中学校の施設を使用しているので、高麗小学校の児童が施設に慣れるよう、動物たちのオブジェや掲示物がそっと見守っていました。心温まる空間を作り出されていて、心が癒やされました。

15:00～高萩北公民館にて、学校運営協議会を実施しました。



2 高萩北小・中目指す学校像について

・高萩北小中一貫教育校目指す学校像は、
「 未来を創造する力を育む学校 」に決定いたしました。

3 高萩北小・中の学校自己評価指標について

・令和7年度 学校自己評価指標が承認されました。
この指標で保護者の皆様、学校運営協議会委員の皆様
に評価していただきます。ご協力、よろしくお願ひいたします。



4 輝多っ子の様子について

・道路を横断する子がいて大変危険なので、小・中学校両校で注意をお願いしたいという
ご意見をいただきました。
・小学生は元気な挨拶で気持ちを伝えているか確認したところ、「小・中
学生共、大変よく挨拶してくれます。」と委員さんからいただきました。



5 その他

・北小6年生と北中3年の地域清掃活動が11月27日（木）13:30～ 北中校庭で行
います。
・北中学校花植活動を12月4日（木）15:00～ 北中校庭で行います。

～小中一貫教育校として輝多っ子を育む～



11月4日（火）に高萩北中2年生が高萩北小3年生へ総合的な学習でまとめた「日高市マップ」を発表しました。高萩北小3年生は、中学生の作成した資料や発表の仕方を参考にしながら、自分たちの学習のまとめを行っていきます。

【地域の皆様へ】「輝多っ子」は、学校運営協議会の様子を地域にお知らせし、地域と共に高萩北小中学校の教育を充実していきたいという願いを込めて発行していきます。高萩北地区の学校運営協議会を傍聴したい方は、高萩北小・中 教頭までお問い合わせください。

次回は、令和8年1月21日（水）15:00より高萩北小学校で開催されます。 事務局